

Antrag Nr. 20-J-42-0015

Arbeitskreis Nachtleben und Sicherheit

Betreff:

Kontrolleure/Sicherheitspersonal in Nightlinern
- Antrag des Arbeitskreises Nachtleben und Sicherheit vom 15.09.2020 -

Antragstext:

Eine Fahrt in einem Nightliner kann in Wiesbaden sehr abenteuerlich sein. Randalierer oder alkoholisierte Fahrgäste, die andere Personen aufs Schärfste verbal angreifen und diskriminieren sind keine Seltenheit. Dies löst in vielen Jugendlichen ein Unbehagen aus und könnte sie daran hindern, abends oder nachts etwas mit Freunden oder der Familie zu unternehmen. Das Nachtleben in Wiesbaden, welches es zu verbessern gilt, wird dadurch automatisch in Mitleidenschaft gezogen. Die Sicherheit der Jugendlichen, aber auch der anderen Fahrgäste, muss gewährleistet sein.

Das Jugendparlament möge beschließen,
Der Magistrat wird gebeten,

1. zu berichten, wie viele Ausschreitungen von Passagieren in den Nightlinern bekannt sind.
2. dass dieser gemeinsam mit ESWE-Verkehr erörtert, inwiefern der Einsatz von Kontrolleuren oder Sicherheitspersonal, die Sicherheit in Nightlinern verbessern kann und ein entsprechendes Konzept vorlegt.

Wiesbaden, 16.09.2020